

Für alle, die bei den ersten beiden Turnieren nicht dabei waren, hier kurz erklärt, was BeerPong ist:

Beer Pong (auch Beirut oder Bierpong), ist ein besonderer und einzigartiger Zeitvertreib, der über den großen Teich aus der amerikanischen Studentenszene und den Studentenwohnheimen zu uns nach Deutschland gekommen ist.

Beer Pong ist ein Party/Trink- und Geschicklichkeitsspiel sowie ein Präzisionssport, bei dem Tischtennisbälle in meist rote Plastikbecher (sogen. Red Cups) geworfen werden müssen. Der Gegner muss jeden Becher austrinken, der von einem Spieler getroffen wurde. Wer am Ende in alle Becher des Gegners getroffen hat, hat gewonnen. Es ist die Fusion/Verbindung von Biergenuss und Tischtennis.

Mittlerweile ist es ein ernstzunehmender und anerkannter Sport, in dem sogar Weltmeisterschaften ausgetragen werden. Inzwischen ist das Kultspiel auch im deutschsprachigen Raum weit verbreitet und es finden sich viele Turniere in Deutschland, Österreich, Luxemburg und der Schweiz. Außerdem gibt es mittlerweile im deutschsprachigen Raum einen aktiven Ligabetrieb, die *Beer Pong Bundesliga*, verteilt auf aktuell vier Ligen.

Weitere Infos findet Ihr unter den folgenden Links:

https://de.wikipedia.org/wiki/Beer_Pong

<https://beerpong.de/pages/party-regeln>